

2年生 修学旅行に行ってきました！



12月12日(火)から3泊4日で東京方面に修学旅行に行きました。1日目は浅草寺や上野恩賜公園など浅草界隈を散策しました。2日目は班別自主行動。3日目は東京ディズニーリゾート。最終日は、横浜みなとみらい、お台場付近を散策しました。



雷門前



フジテレビ前



上野恩賜公園



東京ディズニーリゾート



横浜中華街



班別自主行動



ビジネス情報科

12月7日(木)に課題研究発表会を行いました。3年生は地域連携型交流学习として近隣事業所のご協力を得て、長期インターンシップを実施しています。発表会では、実習を通して学んだことや学校と社会の違い、後輩たちへのアドバイスなどをスライドにわかりやすくまとめ発表しました。事業所6名の方にもご出席いただき、実りある発表会となりました。



課題研究発表会



福祉教養コース

12月7日(木)に課題研究発表会を行いました。自分でテーマを決め調べる中で、課題への解決はもちろん、今後の生活にこの成果や学び方を生かそうというものです。地域の方々にもアンケートやインタビュー等でご協力いただきました。ありがとうございました。3年生の発表に対して、2年生もしっかりと質問をしていました。充実したまとめの時間となりました。



育友会からパン提供

長距離走大会が行われました

12月8日(金)にスポーツフェスティバル最終戦～氷魚の陣～の長距離走大会が行われ、男子が10km、女子が7kmを走りました。生徒たちに沿道で温かい声援を送ってくださったり交通整理にご協力いただいたりした地域のみなさま、飲み物やパンを提供してくださった育友会の方々、本当にありがとうございました。たくさんの方々のご支援、ご協力に感謝申し上げます。男子の1位は松村さん、女子の1位は坂田さんで、男女とも上位5人に賞状が手渡されました。今回の長距離走大会で今年度のスポーツフェスティバルに幕が降ろされます。総合優勝はどちらの団になるのでしょうか。結果発表は、12月22日(金)に行われます。



表彰式



ビジネス情報科 熊商デパートに参加

12月2日(土)、3日(日)に熊本商業高校で開催された熊商デパートに、ビジネス情報科の1年生が参加し、「ニラみそあられ」の販売を行いました。規模の大きさに圧倒されましたが、接客マナーや店舗での商品のレイアウトなど楽しく経験を積むことができました。



芸術鑑賞を行いました

11月28日(火)に東京演劇集団「風」のみなさんによる演目「ヘレン・ケラー ～ひびき合うものたち」が本校体育館で上演されました。本格的な舞台装置や照明、劇団の方々の迫力ある演技に物語の中にどんどん引き込まれていき、皆真剣な表情で演劇を鑑賞していました。



人権教育講演会

12月1日(金)に、生徒・職員を対象に人権教育講演会を行い、永本様と坂本様を講師としてお招きし「水俣で生まれ育った私たち」と題して講演をしていただきました。3年生は対面で、1・2年生は各クラスにおいてリモートでの実施となりました。また、12月4日(月)には職員対象の人権教育職員研修を行い、甲佐町解放教育研究会会長の内村先生に講話をしていただきました。



12月1日の講演会の様子

地域探究活動

1年生における探究活動では、甲佐町にある陣ノ内城跡をめぐり、歴史や背景等について学んだことをまとめ、地域活性化のために役立つ提案を話し合っています。12月13日(水)に熊本大学工学部土木建築学科の田中准教授に来校していただき、「陣ノ内城跡について」講演をしていただきました。また、グループで話し合った甲佐町への提案について、質問や助言をいただきました。



年金セミナー

12月15日(金)に日本年金機構熊本東年金事務所より講師の方をお招きし、「知っておきたい年金の話」と題して3年生を対象に講演をしていただきました。卒業後の進路で手続きの違いや年金の違いがあるなど仕組みについて説明がありました。「もたろう」が将来の不安(鬼)に立ち向かうために、年金(きびだんご)が必要だと伝えるなどわかりやすい内容でした。



恐竜博物館に行きました

12月14日(木)に3年普通科の生物選択者が御船町恐竜博物館で校外学習に行ってきました。博物館では、池上学芸員の御指導のもと、化石から見える特徴などを整理しながら進化について学習しました。実際に化石を観察しながらの学習だったため、今まで気づかなかったことに気づいたりすることができる非常にわかりやすい学習活動となりました。



ボランティア活動

美里町パラスポーツ体験、ふれあいイベント

11月19日(日)に美里町パラスポーツ体験、26日(日)サクラマチふれあいイベント(障がい者理解をすすめるためのイベント)が行われ、生徒がボランティアで参加しました。初めてパラスポーツを体験した生徒からは、「障がいの有無や体力・年齢等にかかわらずできる競技だった。皆さんと一緒にできて楽しかった。」等の感想がありました。



熊本甲佐10マイル公認ロードレース大会

12月3日(日)に生徒・職員16人が給水と走路係の手伝いをしました。陸上競技連盟の方や役場の方にやり方を教えていただきながら行いました。選手の方の息遣いや表情、速さを間近で体感しながらの本当に貴重な体験でした。

